

デュオ柏原町内会ニュース

第28回デュオ柏原夏祭り 大盛況!!

Vol.16

2024.9発行

デュオ柏原町内会

デュオ柏原町内会の最大のイベントの夏祭りを8月24日(土)に開催！今年も恒例のイベントを中心に開催しましたが、夏休み最後の週末開催ということで、多くの方に来ていただきました。デュオの方はもとより、近隣にお住まいの子ども達も多く参加していました。

また、各種バザーも育成会連合会や校区内の飲食店の出前出店など色々な方々の応援により、近年では最も多い方々に来ていただきました。

さて、今年もデュオ夏祭りは棟長や各部会の方を中心に、各棟からのサポーターの方々のご協力、他にも前日の会場設営から翌日の後片付けまで沢山の方々の力を借りて開催することができました。夏祭りを成功に導いてくださった皆様に心より感謝申し上げます。

また、町内の育成会が無くなってしまった子どもたちですが、事前に届け出をした小中学生には「子どもクーポン券」を発行するなど新しい試みも行いました。子どもたちも楽しんで、色々なものを食べるのができたと思います。

来年も皆様のご協力をいただき、一層素晴らしい夏祭りを作り上げていきたいと考えておりますので、更なるご協力をお願いいたします。

デュオ柏原町内会長

前日の会場準備

当日は、10数名の方が朝9時からテニスコートに集まり、テントやステージを設置、提灯やステージのライトを取付し暗くなるのを待つ照明の確認する作業をしました。

最高気温35℃となっていました。テニスコートには直射日光もあたり体感温度それ以上のものでした！

大人たちはもうバテバテ！お手伝いの高校生たちがベテランの指導のもととても頑張ってくれました。

暑い中での作業、本当にありがとうございました。



出店

今年も町内会からかしわおにぎりやシュークリームにかき氷等を、フリーマーケットではやきそば、焼き鳥、カレーライス、たまごサンドに綿菓子、フルーツ飴など昨年以上に食べ物もたくさん準備しました。

色とりどりの浴衣姿で楽しむ！柏朋会による生ビールの販売は夏祭りを一層引き立ててくれましたね。

子どもたちのために育成会連合会からは射的やおもちゃなどの販売を準備してくれました。他にも子供たちが喜ぶ、金魚やメダカすくいも大盛況でした。今年はアートバルーンのパフォーマーの方に来ていただき、子どもたちはカラフルなバルーンをプレゼントされて大喜びでした。

食バザーは昨年同様、棟ごとの出店ではなくサポーターを集めて行いました。サポーターとして参加していただいた方からは他の棟の方と楽しく作業することができて良かったと話を聞きました。棟だけでなくデュオ全体で繋がりが増えていくのもいいですね。





ステージイベント



ステージでは、ダンスの練習を重ねた子どもたちの披露の場となって、ご家族の方はもちろんですが、近所の方にも見てもらえるいい機会となっていますね。

また新たなイベントのアームレスリングでは、普段はなかなか見ることのない真剣勝負を見ることが出来ました。

大声大会は先生や地域やデュオの役員の方々の悲痛な叫びも聞くことが出来ました

(笑) ラムネ早飲みでは今まで参加できなかった小さい子どもさんのためにヤクルトの早飲みがあり、かわいい姿を見ることが出来ました。

みんながワクワクするのは、ビンゴ大会に大抽選会！見事に豪華賞品をゲットした方おめでとうございます！

来年もさらに楽しいイベントを企画していきますので、ぜひご期待ください。



敬老祝賀会を開催しました!!



今年も敬老祝賀会を9月8日(日)にコミュニティホールにて盛大に開催されました。

デュオ柏原の長寿をお祝いするこの特別な日に、75歳以上の元気な方々にたくさんご参加をいただきました。

当日は、豪華なお弁当と新鮮なフルーツがテーブルに並び、和やかな雰囲気なかでお食事を楽しんでいただきました。

また、余興では柏朋会の女性陣による手話をしながらの合唱で「ふるさと」が披露され、参加された皆さんも手話をまねながら歌っていました。さらに、美澤理事長によるオカリナ演奏が会場を癒しの音色で包み込み、多くの方々に感動をお届けしていました。最後にはビンゴ大会が行われ、景品を目指して皆さん大いに盛り上がりました。

会場には笑顔があふれ、楽しい時間が過ぎるのもあっという間でした。

これからも皆さんの健康と長寿をお祈りし、今後も交流を深めていけたらと思います。今後ともご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

今年も皆さんの元気なお姿を見ることが出来て良かったです。来年のお待ちしております。



ラジオ体操、 がんばりました!

テニスコートで8/19(月)~8/23(金) 毎日7時からラジオ体操を実施しました。

朝早くから子供たちだけでなく大人たちも参加してくれました。本当にお疲れさまでした。日中とは違い優しい日差しの中、気持ちの良い一日のスタートになりましたね。

子どもたちと一緒に体を動かして、なんだかこちらにもパワーをもらえました。

参加してくれた29名の方には、『はな』のクッキーをプレゼント!

来年も少し早起きしてラジオ体操に参加して、リフレッシュしませんか?



次回の資源ゴミ回収は
10月19日(土)になります。